
SKYGATE „DASHBOARD“ 
 
ANMELDUNG: Wenn Sie schon registriert sind, melden Sie sich mit Ihrer E-Mailadresse und Ihrem 
Passwort an und drücken auf „SIGN IN“! Wenn Sie noch nicht registriert sind, drücken Sie auf „SIGN 
UP“ für die Registrierung! 
 
SIGN IN: If you are already registered, log in with your email address and password and click “SIGN 
IN”! If you are not yet registered, press “SIGN UP” to register! 
 

 
 
Nun befinden Sie sich auf unserm „Dashboard“! 
You are now on our “dashboard”! 

 
 
 
 

Hier sehen Sie den aktuellen Ausgabepreis des SKYGATE TOKEN  
und den aktuellen Batch (Verkaufsphase) in welcher wir uns befinden. 
Weiters sehen sie den Nachlass, den es im derzeitigen Batch auf den 
Listenpreis gibt. Und Sie sehen die Anzahl der bereits von Ihnen 
erworbenen SKYGATE TOKEN! 
 
                                                       ----- 
 
Here you can see the current issue price of the SKYGATE TOKEN and 
the current batch (sales phase) in which we are. You can also see the 
discount that is available in the current batch on the list price. And you 
will see the number of SKYGATE TOKENs you have already 
purchased! 
 



 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

Hier sehen Sie durchgeführte Käufe von SKYGATE TOKEN. Wann 
diese gekauft wurden, wie viel Sie bezahlt haben und wie viele Token 
Sie erhalten haben. Bei Status sehen sie, ob die Transaktion bereits 
abgewickelt wurde, sich noch in Prozess befindet oder abgebrochen 
wurde, wenn die Zahlung nicht funktioniert hat. Wenn der Prozess 
erfolgreich abgeschlossen wurde, dann wurden die Token auch bereits 
auf Ihre eWallet transferiert! Normalerweise geht der Prozess sehr 
schnell. Manchmal kann es auch länger dauern. Das ist vom gewählten 
Zahlungsmittel und von der jeweiligen eWallet abhängig! Innerhalb von 
24 Stunden muss jede Transaktion abgeschlossen sein! 
 
                                                      ----- 
 
Here you can see purchases made of SKYGATE TOKEN. When these 
were purchased, how much you paid and how many tokens you 
received. Under Status you can see whether the transaction has 
already been processed, is still in process or has been canceled if the 
payment did not work. If the process was completed successfully, then 
the tokens have already been transferred to your eWallet! Normally the 
process is very quick. Sometimes it can take longer. This depends on 
the chosen payment method and the respective eWallet! Every 
transaction must be completed within 24 hours! 
 
 

Hier gibt es einen Link zum Kauf des SKYGATE TOKEN und noch ein 
paar Informationen. Insbesondere Informationen, ab welcher 
Kaufsumme man am Belohnungs-/Bonus- und Treueprogramm 
teilnehmen kann. Diese einzigartigen Chancen gibt es nur für 
frühzeitige Käufer des SKYGATE TOKEN! 
 
                                                      ----- 
 
Here there is a link to purchase the SKYGATE TOKEN and some more 
information. In particular, information about the purchase amount from 
which you can participate in the reward/bonus and loyalty program. 
These unique opportunities are only available to early buyers of the 
SKYGATE TOKEN! 
 



 
 
 
 
 
 
  

 
 

In unserem „Menü“ gelangen Sie zu Ihrem Profil oder zur Kaufseite für den SKYGATE 
TOKEN. Auf der Transaktionsseite sehen Sie alle Ihre Kauftransaktionen. Hier können 
Sie die Sprache verstellen, den Support kontaktieren und sich auch wieder ausloggen! 
 
Hier ist auch die Seite für das KYC, wo eine Identifikationsfeststellung u. a. durch 
Überprüfung Ihrer ID (Reisepass oder Personalausweis) stattfindet. Das KYC ist 
jedoch erst ab einer Kaufsumme von EUR 10.000,00 erforderlich! 
 
Der Zugang zu unserem Belohnungs-/Bonus- und Treueprogramm ist anfänglich noch 
gesperrt. Erst wenn Sie zumindest um EUR 100,00 SKYGATE TOKEN erworben haben, 
wird das Belohnungsprogramm freigeschaltet. Ab einer kumulierten Kaufsumme von 
EUR 1.000,00 wird das Bonusprogramm freigeschalten und ab EUR 2.500,00 das 
Treueprogramm. Sie erkennen, welche Programme für Sie freigeschalten sind daran, 
dass das rote Zeichen auf grüne Farbe geändert wird! 
 
                                                                 ----- 
 
Our “menu” takes you to your profile or the purchase page for the SKYGATE TOKEN. 
On the transaction page you will see all your purchase transactions. Here you can 
change the language, contact support and log out again! 
 
Here is also the page for the KYC, where identification can be established, among other 
things. by checking your ID (passport or ID card). However, the KYC is only required for 
purchase amounts of EUR 10,000.00! 
 
Access to our rewards/bonus and loyalty program is initially blocked. The reward 
program will only be activated once you have purchased at least EUR 100.00 of 
SKYGATE TOKEN. The bonus program is activated from a cumulative purchase amount 
of EUR 1,000.00 and the loyalty program from EUR 2,500.00. You can tell which 
programs are activated for you by the red symbol changing to green! 
 
 

Hier befinden Sie sich in Ihrem persönlichem „Profil“ wo Sie Ihre persönlichen Daten 
ergänzen können. 
 
Diese Seite ist sehr wichtig, weil Sie hier die Adresse Ihrer elektronischen 
Geldbörse (eWallet) eingeben. Bitte kopieren Sie die Walletadresse und setzen Sie 
in das vorgegebenen Feld ein. 
 
Hier können Sie bei Bedarf auch Ihr Passwort für den Zugang zum Dashboard ändern! 
 
                                                                   ----- 
 
Here you are in your personal “profile” where you can add your personal data. 
 
This page is very important because this is where you enter the address of your 
electronic wallet (eWallet). Please copy the wallet address and paste it into the provided 
field. 
 
Here you can also change your password for access to the dashboard if necessary! 
 



 
 
 
 
 

 
 
 

Auf dieser Seite können Sie SKYGATE TOKEN erwerben. Sie können entweder mit 
Bitcoin, Ethereum oder in Euro bezahlen. 
 
Wenn Sie Euro auswählen, haben Sie in weiterer Folge die Auswahlmöglichkeit von 
verschiedenen Zahlungsmöglichkeiten, wie z. B. Kreditkarten, Paypal, Banktransfer, 
Applepay, etc.! Bitte haben Sie Verständnis, dass nicht in jedem Land die gleichen 
Zahlungsmöglichkeiten verfügbar sind! 
 
Wählen Sie den Betrag aus, welchen Sie investieren wollen und die Anzahl der dafür 
erhältlichen Token wird aufgrund des derzeitigen Ausgabepreises errechnet. 
Oder Sie wählen die Anzahl der Token aus und der zu investierende Betrag wird 
errechnet. Hier wird auch die Walletadresse (aus Ihrem Profil) dargestellt, auf welche 
Ihre SKYGATE TOKEN transferiert werden! 
 
                                                                   ----- 
 
On this page you can purchase SKYGATE TOKEN. You can pay with either Bitcoin, 
Ethereum or Euros. 
 
If you select euros, you will then have the option to choose from various payment 
options, such as: B. Credit cards, Paypal, bank transfer, Applepay, etc.! Please 
understand that the same payment options are not available in every country! 
 
Select the amount you want to invest and the number of tokens available will be 
calculated based on the current issue price. 
Or you select the number of tokens and the amount to invest is calculated. The wallet 
address (from your profile) to which your SKYGATE TOKENs will be transferred is also 
shown here! 
 

Hier werden alle bereits durchgeführten Transaktionen (Tokenkäufe) dargestellt und ist 
auch der Status (in Bearbeitung, abgeschlossen oder abgebrochen) ersichtlich. 
 
                                                                   ----- 
 
 
All transactions that have already been carried out (token purchases) are displayed here 
and the status (in progress, completed or canceled) can also be seen. 
 


